

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 3. September 2013

963. Wohnbaukommission (Ersatzwahl)

Mit Beschluss Nr. 850/2011 wählte der Regierungsrat unter anderen Martin Koller, lic. iur., Departementssekretär des Finanzdepartements der Stadt Zürich, als Mitglied der Wohnbaukommission. Mit Schreiben vom 4. März 2013 teilte Martin Koller mit, dass er seine Tätigkeit bei der Stadt Zürich Ende September 2013 beende und auf diesen Zeitpunkt aus der Wohnbaukommission zurücktrete. Das Finanzdepartement der Stadt Zürich schlägt mit Zustimmung des Stadtrats Thomas Schlepfer, lic. iur., geboren 1965, ab Oktober 2013 Departementssekretär des Finanzdepartements der Stadt Zürich, als Nachfolger vor. Dieser Delegation kann zugestimmt werden.

Auf Antrag der Volkswirtschaftsdirektion
beschliesst der Regierungsrat:

I. Martin Koller wird unter Verdankung der geleisteten Dienste per Ende September 2013 aus der Wohnbaukommission entlassen.

II. Als Mitglied der Wohnbaukommission wird ab Oktober 2013 für den Rest der Amtszeit 2011–2015 gewählt:

Thomas Schlepfer, lic. iur., geboren 1965, von Appenzell AI, ab Oktober 2013 Departementssekretär des Finanzdepartements der Stadt Zürich.

III. Mitteilung an Martin Koller, Stadt Zürich, Finanzdepartement, Verwaltungszentrum Werd, Werdstrasse 75, Postfach, 8036 Zürich, Thomas Schlepfer, Stadt Zürich, Finanzdepartement, Verwaltungszentrum Werd, Werdstrasse 75, Postfach, 8036 Zürich, die Stadt Zürich, Finanzdepartement, Verwaltungszentrum Werd, Werdstrasse 75, Postfach, 8036 Zürich, die Mitglieder der kantonalen Wohnbaukommission sowie an die Volkswirtschaftsdirektion.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi